



Rf. XIA-PUR SM AIR PURIFIER 4 PRO 56EU

*Purificador de Aire Xiaomi Smart Air Purifier 4 Pro/
Filtro HEPA/ WiFi/ Hasta 60m²/ 33.7dB*

Purificador de aire inteligente Xiaomi 4 Pro Respira limpio, respira sano

Filtración de pelo de mascota y polen Pantalla OLED Área de cobertura efectiva de 35-60m²

15min de purificación para una sala de estar de aprox. 40m²

8330L de aire purificado por minuto

60m² de gran área de cobertura efectiva

Grandes salas de estar / dormitorios / oficinas

Filtro tres en uno

Filtración del 99,97% de partículas de 0,3 μm

Eliminación de olores

650.000 mg de carbón activado de alta calidad

Sensor de doble efecto PM2.5 / PM10

Monitoreo de partículas grandes, por ejemplo, polen

Ionización de aire negativa

Aire fresco de calidad forestal

Control inteligente

Mi Home / Aplicación Xiaomi Home + AI Voice

33,7 dB (A) de bajo ruido

Modo nocturno para dormir tranquilo

Recordatorios de reemplazo de filtros

Recordatorios automáticos de filtros que deben reemplazarse
Purificación de toda la habitación en el tiempo que lleva leer un cuento antes de dormir

Xiaomi Smart Air Purifier 4 Pro tiene un CADR de hasta 500m³ / h * y puede liberar 8330L * de aire limpio por minuto. El aire purificado puede llegar a todos los rincones de su hogar, por lo que usted y su familia pueden respirar saludablemente todo el tiempo.

Purificación dirigida que deja a los contaminantes sin ningún lugar donde esconderse

Monitoreo integral de los cambios en la calidad del aire para una purificación más específica y eficiente. En el modo automático, su purificador monitorea la calidad del aire en tiempo real y ajusta automáticamente la velocidad de purificación.

PM2.5-PM10 Detección de partículas gruesas como el polen

Monitoreo en interiores de polen, cenizas, esporas, caspa de mascotas y epidermis de plantas, etc.

PM2.5 Detección de partículas finas

Monitorización interior de pequeños contaminantes inhalables, como partículas invisibles en el humo, etc

Pantalla intuitiva, interfaz fácil de controlar

Datos intuitivos de la calidad del aire interior con la pantalla PM2.5 / PM10 en tiempo real y la tira de luz codificada por colores. Ajuste su configuración de purificación con los simples botones de control táctil, un toque ligero para satisfacer sus necesidades de calidad del aire.

Solo un filtro para un uso de hasta un año. Frescura diaria con un filtro de larga duración

El filtro, hecho de un filtro de alta eficiencia de área grande y carbón activado de alta calidad de gran volumen, puede durar de 6 a 12 meses. No es necesario el reemplazo frecuente del filtro.

Eliminación del 99,97% de partículas de 0,3 μm * Filtración tres en uno para una purificación de alta eficiencia

El Xiaomi Smart Air Purifier 4 Pro cuenta con un filtro tres en uno, que incluye un filtro principal, el filtro de alta eficiencia de Xiaomi y un filtro de carbón activado de alta calidad, que trabajan en conjunto para purificar el aire y mantenerlo saludable.

Carbón activado de alta calidad Eliminación de olores para una frescura duradera

El carbón activado tiene una alta tasa de adsorción, capaz de eliminar los olores y mantener el aire fresco. Ionización de aire negativa
Eliminación de aire viciado para mantener su hogar fresco

Purificación de aire mejorada con limpieza de polvo que lo hará sentir como si estuviera en el bosque.

Control inteligente Inicie su purificación de aire en cualquier lugar y en cualquier momento

Use la aplicación Mi Home / Xiaomi Home para activar su purificador de aire en movimiento, para que su hogar esté fresco desde el momento en que llegue.

Modo nocturno de 33,7 dB (A) con poco ruido * Aire de alta calidad que te deja dormir sin ser molestado

Cambie al modo nocturno para apagar la luminancia de la pantalla para una purificación sin reflejos y sin ruido. Su purificador mantendrá el aire circulando, proporcionándole el ambiente perfecto para una noche de sueño profundo.

Rejilla superior extraíble fácil de limpiar. Limpia tu purificador de adentro hacia afuera

Para proteger a los bebés en su casa, la rejilla superior está atornillada y no se puede quitar accidentalmente. Desatornille y retire la rejilla para acceder fácilmente a las aspas del ventilador y los conductos de aire. Limpia el interior de tu purificador para evitar la contaminación secundaria.

La diferencia entre el filtro de alta eficiencia de Xiaomi y el filtro HEPA convencional

Combine dos tecnologías de filtrado: carga electrostática y filtración mecánica, el medio filtrante de alta eficiencia de Xiaomi puede eliminar el 99,97% de las partículas en el aire hasta un tamaño mínimo de 0,1 micrómetros y atrapa el polvo, PM 2,5, el polen, la caspa de las mascotas y el humo, incluso los microplásticos más pequeños. Para partículas finas de hasta 0,3 micrones, la tasa de filtración del medio filtrante de alta eficiencia de Xiaomi es del 99,97%, y para partículas tan pequeñas como 0,1 micrones, la tasa de filtración puede alcanzar el 99,99%.

EspecificacionesTasa de suministro de aire limpio de partículas (partículas CADR)500m³ / hPeso netoAprox. 6,8 kgDimensiones del artículo275 x 275 x 680 milímetroNivel de ruido65dB （A）Área de cobertura efectiva35-60 m²**Contenidos del paquete**Purificador de aire inteligente Xiaomi 4 Pro x1Filtro x1Manual de usuario x1Cable de alimentación x1

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos estan establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.